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In	Città	|	Come	coordinatore	del	Polo	Civico
Poco	più	di	un	mese	fa	terminava	la	corsa	a	sindaco	di	Stefano	Lo	Russo,	una
corsa	partita	con	qualche	perplessità	e	diffidenza	nei	confronti	di	un	candidato
non	particolarmente	noto,	ma	che,	alla	fine,	ha	premiato	la	tenacia	e	l’impegno,
la	 partecipazione	 e	 la	 passione.	 Il	 Sindaco	 di	 Torino	 ora	 è	 il	 Sindaco	 di	 tutti
anche	 di	 chi	 non	 lo	 ha	 votato:	 la	 conoscenza	 dei	 problemi	 della	 città,	 la
competenza	 e	 la	 forza	 di	 carattere	 dimostrate	 in	 questi	 mesi	 ci	 lasciano	 ben
sperare	per	il	futuro	della	città.
Gli	eletti	nella	Lista	Civica	si	sono	immersi	nel	lavoro,	per	dare	continuità	alla
vittoria	elettorale:	non	è,	e	non	sarà,	 facile	ma	neppure	vincere	 le	elezioni	era.
Sono	 state	 elette	 in	 totale	 18	 persone,	 tra	 Consiglio	 Comunale,	 Assessorato	 e
Circoscrizioni,	 che	 lavoreranno	 in	 sinergia	 tra	 loro	 e	 con	 me	 in	 Regione,	 per
portare	 avanti	 un	progetto	di	 città	 la	 cui	 cifra	 è	 il	 benessere	dei	 suoi	 cittadini
sotto	tutti	i	punti	di	vista.
	
Sempre	 a	 seguito	 delle	 recenti	 elezioni	 amministrative,	 stiamo	 costruendo	 un
luogo	di	confronto	e	incontro,	aperto	a	tutti,	in	cui	condividere	idee,	mettere
a	 disposizione	 competenze	 non	 solo	 per	 sostenere	 chi	 siede	 in	 Consiglio
Comunale	 e	 nelle	 Circoscrizioni,	 ma	 anche	 per	 dare	 forma	 ad	 un	 progetto
politico	in	un	contesto	di	grandi	opportunità	che	vanno	colte.	
Se	 vuoi	 farne	 parte	 o	 anche	 solo	 averne	 informazioni	 puoi	 contattarmi
a	mario@mariogiaccone.it	 e	 sarò	 lieto	di	 rispondere	a	 ogni	 tua	domanda	e	nel
caso	coinvolgerti	nei	tavoli	riguardanti	specifici	temi.
	

In	Regione	|	Come	Consigliere	Regionale
Riguardo	 all’attività	 in	 Regione,	 ti	 segnalo	 alcuni	 degli	 aspetti	 per	 me	 più
rilevanti	dell’attività	recente:
	

È	 stato	 riconosciuto	 alle	persone	 senza	 fissa	 dimora,	 privi	 di	 qualsiasi
assistenza	sanitaria,	la	possibilità	di	iscriversi	nelle	liste	degli	assistiti	delle
Aziende	sanitarie	locali.	
Il	Comitato	regionale	per	i	diritti	umani	e	civili	ha	voluto	premiare	con	un
riconoscimento	speciale	quattro	donne	che	si	sono	distinte	per	la	tutela
dei	diritti	nel	mondo.
Il	 Garante	 regionale	 per	 l’Infanzia	 e	 l’adolescenza	 e	 l’UNICEF	 Piemonte
hanno	consolidato	l’impegno	comune	in	tema	di	promozione	e	protezione
dei	 diritti	 dell’infanzia	 e	 dell’adolescenza,	 firmando	 un	 Protocollo	 di
intesa	triennale.
La	 prima	 Commissione	 ha	 approvato	 all’unanimità	 in	 sede	 legislativa
l’incremento	di	risorse	per	le	borse	di	studio	universitarie.	Un	risultato
sperato	 e	 voluto	 dalle	 opposizioni	 per	 poter	 dare	 pari	 opportunità	 agli
studenti.
È	 stato	 approvato	 un	 ordine	 del	 giorno	 a	mia	 firma	 che	 richiede	 alla
Giunta	 un	 impegno	 preciso	 per	 fornire	 un	 apparecchio	 di	 Risonanza
Magnetica	al	Presidio	Ospedaliero	di	 Ivrea.	Quest’ospedale	 è	 l’unico,
nella	sua	area	geografica,	a	non	disporre	di	tale	copertura.	Ora	aspettiamo
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che	la	maggioranza	dia	corso	all’impegno.
Altra	fondamentale	decisione	presa	in	Consiglio	Regionale	è	stata	quella	di
stabilire	 che	 verrà	 convocata	 mensilmente	 una	 riunione	 dei	 capigruppo
dedicata	 al	 monitoraggio	 dell’avanzamento	 del	 PNRR	 (Piano	 Nazionale
Ripresa	e	Resilienza),	 il	documento	che	il	Governo	italiano	ha	predisposto
per	illustrare	come	intende	gestire	i	fondi	di	Next	Generation	Eu.	Sarà	uno
dei	 miei	 obiettivi	 e	 impegni	 principali	 per	 il	 prossimo	 anno:	 un	 attento
controllo	dell’utilizzo	dei	fondi	che	arriveranno	al	nostro	territorio.	

	
In	 relazione	 al	PNRR	 -	 ammontano	 ad	 oltre	 4	 miliardi	 di	 euro	 le	 risorse	 del
PNRR	e	della	programmazione	comunitaria,	che	interesseranno	solo	Torino	e	la
Città	 Metropolitana	 tra	 il	 2022	 e	 il	 2029	 e	 che	 saranno	 gestite
dall'amministrazione	del	capoluogo,	da	quella	metropolitana,	da	quella	regionale
e	dai	due	Atenei,	Unito	e	Politecnico	-	ti	segnalo	l’istituzione	di	una	cabina	di
regia,		costituita	da	Regione	Piemonte	e	Città	di	Torino,	che	consentirà	sinergie
tra	 i	 diversi	Enti	 pubblici,	 gli	Atenei	 e	 il	mondo	 imprenditoriale,	 utili	 a	 evitare
duplicazioni,	 sovrapposizioni	 e	 sprechi	 di	 risorse:	 un'occasione	 unica	 per
rilanciare	l'economia	locale,	superare	la	crisi	economica	e	sociale	generata	dalla
pandemia,	realizzare	la	transizione	ecologica	e	digitale.	

IN	FARMACIA	|	Come	Presidente	ORDINE	dei	Farmacisti
La	Farmacia	ha	rappresentato	nel	corso	della	pandemia	un	importante	punto	di
riferimento	e	d’appoggio	per	tutti	 i	cittadini:	nel	secondo	anno	di	emergenza,	il
ruolo	della	 farmacia	si	è	confermato	centrale	a	 livello	 territoriale,	 in	 termini	di
erogazione	di	servizi	fondamentali	per	il	supporto	alla	cura	e	la	prevenzione.
Durante	l’ultimo	Consiglio	Nazionale	FOFI	ho	ricevuto	il	premio	Giongo	per	il
periodo	 trascorso	 alla	 Presidenza	 dell’Ordine	 dei	 Farmacisti.	 Sono	 davvero
orgoglioso	 di	 rappresentare	 una	 categoria	 che	 si	 è	 distinta	 per	 senso	 civico	 e
spirito	di	sacrificio	negli	ultimi	periodi	di	crisi	sanitaria	del	Paese.	 I	Premi	non
sono	per	le	persone,	ma	per	le	comunità	che	stanno	dietro	di	loro:	per	questo	un
GRAZIE	a	tutti	i	colleghi.
	
Superato	il	momento	un	po’	convulso	della	campagna	elettorale	e,	proprio	in	un
periodo	 così	 particolare	 come	 quello	 della	 pandemia,	 riprendo	 ad	 avere	 una
comunicazione	regolare,	con	l’invio	periodico	di	questa	newsletter,	che	riassuma
chiaramente	e	soprattutto	sinteticamente,	ciò	di	cui	mi	occupo	su	più	fronti	e	per
i	quali,	se	lo	ritenessi	opportuno,	sarei	lieto	di	ricevere	suggerimenti	da	parte
tua.
Per	 contattarmi	 puoi	 scrivermi	 a	 mario@mariogiaccone.it	 e	 seguirmi	 sui
social.

Nel	 caso	 non	 avessi	 più	 intenzione	 di	 ricevere	 queste	 informazioni	 puoi
disiscriverti	qui	sotto.
	
Infine,	come	nella	migliore	delle	tradizioni,	ti	auguro	un	felice	Natale	e	buone
feste.
	
Mario	Giaccone
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